

Samedi 11 décembre

Le conte des trois arbres

Le jour où Jésus naquit à Bethléem, tout le monde éprouva une grande joie. Chaque jour, des gens venaient voir le nouveau-né et lui apportaient des cadeaux.

Près de l'étable où Marie, Joseph et leur enfant s'étaient installés se trouvaient trois arbres : un Palmier, un Olivier et un Sapin.

Jour après jour, ils voyaient les gens aller et venir sous leurs branches. En voyant cette joyeuse agitation, ils eurent eux aussi envie de donner quelque chose à Jésus. Ils se mirent à discuter ensemble du plus beau cadeau qu'ils pourraient lui faire.

Le Palmier dit :

- *Moi, je vais déposer ma plus belle palme près du bébé et ainsi, on pourra l'éventer doucement quand il aura trop chaud.*

L'Olivier dit à son tour :

- *Je presserai mes olives. Leur huile servira à frictionner son petit corps !*
- *Mais que pourrais-je lui donner, moi ?* demanda le Sapin
- *Toi ?* firent les deux arbres. *Tu n'as rien à offrir ! Tes aiguilles piquent, ta résine est poisseuse, tes fruits ne se mangent pas...*

Le pauvre Sapin se sentit très malheureux et dit avec tristesse :

- *Vous avez raison. Je n'ai rien d'assez bon à offrir à Jésus.*

Un Ange qui se tenait tout près de là l'entendit. Il eut pitié du petit Sapin si humble et décida de l'aider.

Tout en haut dans le ciel, les étoiles commençaient à briller. L'Ange demanda à quelques-unes de descendre et de se poser sur les branches du Sapin. Elles le firent de bon cœur et l'arbre fut tout illuminé.

De sa crèche, Jésus voyait le Sapin et les étoiles. Ses yeux s'émerveillèrent et le Sapin resplendit de bonheur.

Depuis ce jour, à la période de Noël, on a pris l'habitude de décorer un sapin et l'illuminer des mille feux des bougies. Et les yeux des enfants d'aujourd'hui brillent d'émerveillement comme ceux de Jésus...



Légende allemande